

DENUNCIA PUBLICA

La subdirectiva SINDESENA CAUCA denuncia públicamente las amenazas y estigmatizaciones de las cuales hemos sido objeto por un presunto grupo de personas plenamente identificadas y denunciadas oficial y legalmente. Estas intimidaciones parecen ser represalias por el ejercicio de defensa del centro agropecuario y de los derechos laborales de nuestros compañeros.

Resulta inaceptable que nuestra lucha por el buen funcionamiento de nuestra entidad, representando los intereses de los trabajadores y promoviendo un entorno laboral justo, sean objeto de violencia y coacción.

Estas amenazas no solo ponen en riesgo nuestra integridad física y emocional, sino que también socavan los principios fundamentales de democracia y libertad de asociación. Es esencial que el gobierno y nuestra entidad propendan por el derecho de los trabajadores a organizarse y expresar sus inquietudes de manera pacífica y sin miedo a represalias.

Hacemos un llamado urgente a las autoridades pertinentes para que investiguen a fondo éstas amenazas y tomen medidas contundentes para garantizar nuestra seguridad. Es responsabilidad de todos nosotros asegurar un entorno laboral seguro y libre de violencia.

En nombre de la Subdirectiva SINDESENA CAUCA, reiteramos nuestro compromiso con el respeto a los derechos laborales y la protección de la libertad sindical.

Instamos a toda la comunidad a unirse en rechazo a estos actos de violencia y a colaborar en la construcción de un futuro donde prevalezcan la justicia, la igualdad y el mutuo respeto en el lugar de trabajo.

Atentamente,

JUNTA SUBDIRECTIVA SINDESENA CAUCA
Popayán, 8 de abril 2024

